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ЗАПРОС КОММЕРЧЕСКОГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ

Поставка медицинских принадлежностей
Филиал “Family Health International” (FHI 360) в Республике Таджикистан 

ЗКП #:                                             034

Дата запроса:              	           03 сентября 2024 г.

Крайний срок подачи: 	           17 сентября 2024 г. – до 17.00 ч.                              
ОБ ОРГАНИЗАЦИИ

Филиал “Family Health International” в Республике Таджикистан (далее FHI 360), некоммерческая организация, расположенная в городе Душанбе, настоящим запрашивает ценовые предложения на поставку медицинских принадлежностей.  

1. [bookmark: _Hlk108795403]ТЕХНИЧЕСКИЕ СПЕЦИФИКАЦИИ ТОВАРА 

	1
	Одноразовые маски
	Трехслойная маска с мягкой и широкой резинкой, не раздражающей уши. 
	139500 шт.

	2
	Респиратор KN95
	Фильтрующая полумаска со слоем активированного угля N95 PRO
	69750 шт.

	3
	Медицинские перчатки
	В качестве материала используется латекс, специальная поверхность которого позволяет рукам сохранять чувствительность во время использования. Перчатки имеют анатомическую форму и упакованы парами. Цвет светло-желтый.
Изделие полностью соответствует государственным 
стандартам качества для медицинских расходных материалов.
Валик манжеты надежно фиксирует перчатку к халату в области запястья.
	139500 пар. 

	4
	Антисептик 
	70% объём этилового спирта (этанол), 100 мл., без неприятного запаха.
	18600 шт.

	5
	Одноразовые контейнеры для отходов группы Б (желтого цвета с маркировкой группы Б)
	Ящики для сбора, хранения и безопасной утилизации, которые удобны в использовании и транспортировке. Изготовлены из трехслойного гофрированного картона (биоразлагаемый материал), маркировка и цветовые характеристики соответствуют классу опасности.
	1248 шт.

	6
	Пластиковый контейнер для сбора медицинских отходов с роликом и педалью, 15 литров, жёлтого цвета
	Контейнер многоразовый МК-05, с педалью и замком для мешка / желтый / 15 л. Контейнер многоразовый с педалью и крышкой, предназначен для сбора потенциально инфекционных отходов, в том числе загрязненных секретом, в том числе кровью, материалов и инструментов; Выделений пациентов; Патологических отходов; Органических хирургических отходов (органов, тканей и т. д.).
	65 шт.

	7
	Пластиковый контейнер для сбора медицинских отходов с роликом и педалью, 15 литров, красного цвета
	Контейнер многоразовый МК-05, с педалью и замком для мешка / красный / 15 л. Контейнер многоразовый с педалью и крышкой, предназначен для сбора опасных медицинских отходов (фармацевтических препаратов, патогенных микроорганизмов, отходов туберкулезных лабораторий, просроченных вакцин и т. д.).
	39 шт.

	8
	Полиэтиленовые мешки для сбора инфекционных отходов желтого цвета
	Мешок для инфекционных медицинских отходов (класс В) - желтый - потенциально инфекционные отходы, вместимость 20 кг отходов. Материалы и инструменты, загрязненные выделениями, в том числе кровью. Выделения пациентов. Патологические отходы. Органические хирургические отходы (органы, ткани и т. д.)
	520 шт.

	9
	Полиэтиленовые мешки для сбора инфекционных отходов красного цвета
	Мешок для опасных медицинских отходов (класс V) - красный - потенциально инфекционные отходы, вместимость 20 кг отходов. Используется для сбора опасных медицинских отходов (фармацевтических препаратов, патогенных микроорганизмов, отходов туберкулезных лабораторий, просроченных вакцин и т.д.)
	312 шт.

	10
	Мобильный рукомойник со встроенным баком для воды и ведро для сбора слива на 15 литров
	Габаритные размеры (ВxШxГ): 1280x500x420 мм
Цвет: белый, нержавеющая сталь
Материал корпуса: нержавеющая сталь
Тип шкафа: с одной дверью
Материал корпуса: нержавеющая сталь
Объем бака: 15 л
Материал бака: нержавеющая сталь
Размеры бака (ВxШxГ): 410x500x160 мм.
Ведро для сбора сливных вод объемом на 15 литров
	18 шт.

	11
	Транспортировка и доставка
	Все вышеперечисленное оборудование и расходные материалы должны быть доставлены в учреждения здравоохранения 13 проектных районов
	13 районов 




2. ОБЩИЕ ТРЕБОВАНИЯ
1. Гарантийный срок: не менее 12 месяцев со дня поставки;
2. Срок доставки: не более четырнадцати (14) рабочих дней;
3. Место доставки: тринадцать (13) проектных районов:  1) Дарвоз 2) Вандж 3) Пенджикент 4) Ашт 5) Спитамен 6) Мастчох 7) Зафарабад 8) Дангара 9) Хамадони 10) Фархор 11) Пяндж 12) Шахринав 13) Тоджикобод.
4. Оплата: 100%, после доставки товара и подписания акта приема передачи, посредством банковского перевода на расчетный счет поставщика.

3. ПОРЯДОК СДАЧИ-ПРИЕМА ТОВАРА
· Осмотр упаковки на предмет отсутствия повреждений;
· Подсчёт количества поставленного товара;
· Оформление акта приема-передачи товара.

4. ЗАПРОС НА КОММЕРЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

Правила подачи запроса
Коммерческое предложение должно содержать подробные спецификации товара согласно таблице ниже:
	Наименование товара
	Кол-во
	Предлагаемые технические спецификации поставщика 
	Стоимость за ед. (с учётом НДС) в сомони
	Стоимость за ед. (без учета НДС) в сомони
	Общая стоимость      (с учётом НДС) в сомони
	Общая стоимость        (без учёта НДС) в сомони

	СИЗ: одноразовые  маски
	139500 шт.
	
	
	
	
	

	Респиратор KN95
	69750 шт.
	
	
	
	
	

	Медицинские перчатки
	139500 пар
	
	
	
	
	

	Антисептик 
	18600 шт.
	
	
	
	
	

	Одноразовые контейнеры для отходов группы Б (желтого цвета с маркировкой группы Б)
	1248 шт.
	
	
	
	
	

	Пластиковый контейнер для сбора медицинских отходов с роликом и педалью, 15 литров, жёлтого цвета
	65 шт.
	
	
	
	
	

	Пластиковый контейнер для сбора медицинских отходов с роликом и педалью, 15 литров, красного цвета
	39 шт.
	
	
	
	
	

	Полиэтиленовые мешки для сбора инфекционных отходов желтого цвета
	520 шт.
	
	
	
	
	

	Полиэтиленовые мешки для сбора инфекционных отходов красного цвета
	312 шт.
	
	
	
	
	

	Мобильный рукомойник со встроенным баком для воды и ведро для сбора сливных вод объемом на 15 литров
	18 шт.
	
	
	
	
	

	Транспортировка и доставка
	13 районов 
	
	
	
	
	

	ИТОГО
	
	
	
	


Ваше ценовое предложение будет действовать в течение 28 (двадцати восьми) календарных дней с момента его получения. Нижеследующие пункты тоже должны быть учтены при подаче коммерческих предложений:  
·  Реквизиты банковского счета в местной валюте в сомони;
·  Цены должны быть предоставлены с учетом всех налогов и расходов включая доставку и упаковку товара;

5. КВАЛИФИКАЦИОННЫЕ ТРЕБОВАНИЯ
1. Не менее 2 лет опыта работы по аналогичным поставкам;
2. Опыт работы с международными некоммерческими организациями;

6. ФОРМАТ И СРОКИ ПОДАЧИ 

1. Предоставить полный пакет регистрационных документов организации или компании;
2. Предоставить реквизиты банковского счета в национальной валюте (сомони);
3. Предоставить рекомендательные письма;
4. Предоставить ценовое предложение, включающее спецификации, указанные в Разделе 4, в сомони (включая все расходы и все налоги), которые будут действительны в течение двадцати восьми (28) календарных дней с даты окончания срока подачи;
5. Указать сроки доставки товара;
6. Коммерческое предложение необходимо заверить подписью и печатью и направить по электронной почте на адрес procurement_epic.tj@fhi360.org с пометкой “RFQ_Supply of medical commodities" не позднее 17 сентября 2024 г. до 17:00. Предложения, полученные после указанной даты и времени, приниматься не будут. 

7. ОЦЕНКА
· Оценка коммерческих предложений будет основываться на цене и условиях, указанных в пунктах №1, №2, и №6.
· Предложения, которые не соответствуют требованиям, указанным в пункте «Общие требования» данного Запроса на коммерческое предложение, рассматриваться не будут.

8. ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА
Проект EpiC заключит контракт на поставку с фиксированной ценой поставщика, чьёпредложение соответствует описанным здесь требованиям.

9. ПРАВА
· Все предоставленные предложения становятся собственностью FHI 360, которая оставляет за собой право по своему усмотрению:
- Отклонить любое предложение на основании несоблюдения участником инструкций тендера.
- Заключать договора только на часть товара или сразу несколько частей в рамках тендера.
· FHI 360 не будет компенсировать поставщикам услуг подготовку их ответа на данный запрос.
· Объявление данного запроса не является гарантией того, что FHI 360 заключит соглашение.
· FHI 360 оставляет за собой право не принимать во внимание незначительные недостатки предложения, которые могут быть исправлены до принятия решения о присуждении соглашения в целях содействия конкуренции.
· FHI 360 не обязана заказывать какие-либо минимальные или максимальные количества услуг или продуктов и не берет на себя никаких финансовых или иных обязательств.
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         REQUEST FOR QUOTATION

 Supply of medical commodities 
Branch of Family Health International (FHI 360) in Tajikistan

RFQ #:	034

Issue Date:	September 03, 2024

Response Deadline:	September 17, 2024– 17:00                               
BACKGROUND

Branch of Family Health International (further FHI 360) in Tajikistan based in Dushanbe is requesting price quotations from vendors for Supply of medical commodities.
1. REQUIREMENTS

Lot No. 1 "Supply of equipment" 
	№
	Name of product
	Required technical specifications
	Quantity

	1
	Medical disposable masks
	Three-layer mask with elastic band that does not irritate the ears.
	139500 pcs.

	2
	Respirator KN95
	Filtering half mask with a layer of activated carbon N95 PRO
	69750 pcs.

	3
	Medical gloves
	The material used is latex, the special surface of which allows your hands to remain sensitive during use. The gloves have an anatomical shape and are packaged in pairs. The color is light yellow. 
The product fully complies with country standards for medical consumables.
The roller cuff securely secures the glove to the robe at the wrist.
	139500 pairs

	4
	Antiseptic 
	70% v/v ethyl alcohol (ethanol), 100 ml., no unpleasant odor
	18600 pcs.

	5
	Disposable boxes for group B waste (yellow color with group B marking)
	Boxes for collection, storage and safe disposal are easy to use and transport. Made from three-layer corrugated cardboard (biodegradable material), markings and color characteristics correspond to the hazard class.
	1248 pcs.

	6
	Plastic container for collecting of infectious medical waste with roller and pedal, 15 liters, yellow color
	Reusable container MK-05, with pedal and bag lock / yellow / 15 l. used for collecting potentially infectious waste, including material and instruments contaminated with secretions, including blood; Patient discharge; Pathological waste; Organic surgical waste (organs, tissues, etc.).
	65 pcs.

	7
	Plastic container for collecting hazardous medical waste with roller and pedal, 15 liters, red color
	Reusable container MK-05, with pedal and bag lock / red / 15 l., used for collecting hazardous medical waste (pharmaceutical, pathogenic microorganisms, waste from tuberculosis laboratories, expired vaccines, etc.).
	39 pcs.

	8
	Polyethylene bags for collecting infectious medical waste, yellow color
	Bag for infectious medical waste (class B) - yellow - potentially infectious waste, capacity 20 kg of waste. Used for collecting infectious waste such as material and instruments contaminated with secretions, including blood. Patient discharge. Pathological waste. Organic surgical waste (organs, tissues, etc.)
	520 pcs.

	9
	Polyethylene bags for collecting hazardous medical waste, red color
	Bag for hazardous medical waste (class V) - red - potentially infectious waste, capacity 20 kg of waste. Used for collecting hazardous medical waste (pharmaceutical, pathogenic microorganisms, waste from tuberculosis laboratories, expired vaccines, etc.)
	312 pcs.

	10
	Mobile sink with built-in water tank and 15 liters bucket for collecting waste
	Overall dimensions (HxWxD): 1280x500x420 mm
Color: white, stainless steel
Cabinet material: stainless steel
Type of cabinet: with one door
Shell material: stainless steel
Tank volume: 15l
Tank material: stainless steel
Tank dimensions (HxWxD): 410x500x160 mm.
A bucket with a capacity of 15 liters for collecting waste water
	18 pcs.

	11
	Including delivery to each Point and installation. 
	All of the above equipment and supplies must be delivered by the supplier to health care facilities in 13 project districts.                        
	13 districts




2. GENERAL REQUIREMENTS
1. Warranty period: not less than 12 months from the date of delivery.
2. Delivery time: not more than fourteen (14) working days.
3. Place of delivery: thirteen (13) project districts: 1) Darvoz 2) Vanj 3) Panjakent 4) Asht 5) Spitamen 6) Mastchoh 7) Zafarobod 8) Danghara 9) Hamadoni 10) Farkhor 11) Panj 12) Shahrinav 13) Tojikobod.
4. Payment: 100% payment after delivery of the goods and signing of the transfer and acceptance certificate, by bank transfer to the supplier's account.
 
3. ORDER OF DELIVERY OF THE GOODS
• Inspection of the packaging for damage;
• Calculation of the quantity of delivered goods;
• Registration of the act of transfer and acceptance of the Goods.

4. RESPONSE TO REQUEST FOR QUOTATION
Submission Guidelines
Quotations should contain detailed product specifications according to the table below:

	Description
	Number of units 
	Supplier specifications for goods
	Unit price (including VAT) in somoni
	Unit price (excluding VAT) in somoni
	Total amount (including VAT) in somoni  
	Total amount (excluding VAT) in somoni  

	Medical disposable masks
	139500 pcs.
	
	
	
	
	

	Respirator KN95
	69750 pcs.
	
	
	
	
	

	Medical gloves
	139500 pairs
	
	
	
	
	

	Antiseptic - 100 ml.
	18600 pcs.
	
	
	
	
	

	Disposable boxes for group B waste (yellow color with group B marking)
	1248 pcs.
	
	
	
	
	

	Plastic container for collecting of infectious medical waste with roller and pedal, 15 liters, yellow color
	65 pcs.
	
	
	
	
	

	Plastic container for collecting hazardous medical waste with roller and pedal, 15 liters, red color
	39 pcs.
	
	
	
	
	

	Polyethylene bags for collecting infectious medical waste, yellow color
	520 pcs.
	
	
	
	
	

	Polyethylene bags for collecting hazardous medical waste, red color
	312 pcs.
	
	
	
	
	

	Mobile sink with built-in water tank  and 15 liters bucket for collecting waste 
	18 pcs.
	
	
	
	
	

	Transportation and delivery
	13 districts 
	
	
	
	
	

	Total
	
	
	
	


Your price offer will be valid for 28 (twenty-eight) calendar days from the date of its receipt. The following points should also be taken into account when submitting commercial proposals.

·  Bank account details in local currency in somoni;
·  Prices must be provided considering all taxes and expenses including shipping and packaging of the Goods.

        5. QUALIFICATION REQUIREMENTS
1. At least 2 years of experience in similar deliveries;
2. Experience with international non-profit organizations.

5. RESPONSE DEADLINE & FORMAT

1. Provide a full package of registration documents of the organization or company;
2. Provide bank account details in local currency (Somoni);
3. Provide letters of recommendation; 
4. Provide price offer that includes specifications indicated in Section 4 in TJS (somoni) (including all expenses and all taxes) valid for twenty-eight (28) calendar days from the submission deadline;
5. Specify the terms of delivery of goods;
6. The commercial offer must be certified with a signature and stamp and sent by e-mail to procurement_epic.tj@fhi360.org with the subject line “RFQ_Supply of medical commodities” no later than September 17, 2024, by 17:00. Proposals received after this date and time will not be accepted. 

6. EVALUATION
· Evaluation of commercial offers will be based on price, the above technical specifications paragraph #1, #2 and #6.  
· Offers that do not meet the requirements specified in paragraph “General requirements” of this RFQ will not be considered.

7. CONTRACT MECHANISM
The EpiC Project expects to award a fixed-price purchase order to the responsive vendor whose quote best meets the evaluation criteria described herein.

8. RESERVED RIGHTS
· All submitted proposals become the property of FHI 360, which discloses the right, at its own discretion:
· To disqualify any offer based on offeror failure to follow solicitation instructions.
· Award only part of the activities in the solicitation or issue multiple awards based on solicitation activities.
· FHI 360 will not compensate vendors for preparation of their response to this RFQ.
· Issuance of the solicitation does not constitute an award commitment by FHI 360.
· FHI 360 reserves the right to waive minor proposal deficiencies that can be corrected prior to award determination to promote competition.
· FHI 360 shall not be obligated to order any minimum or maximum quantities of services or products and assumes no commitment, financial or otherwise. 
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